



# 大樹

岩田小学校たより No20  
令和4年12月8日

～志をもって 進んで考動する子～

## 11月29日 スピーチ集会

本年度3回目のスピーチ集会を行いました。リモートによる発表も随分と慣れてきました。前回同様、各学年の代表者が、自分が熱中していることや関心のあること、友だちの良さなどについてスピーチしました。スピーチ後の感想発表も工夫がみられました。表現力が育ちつつあります。まだ、感想を言ってない子は、次の機会に挑戦してみてください。



### スピーチ

### 感想等

◎3年生のクラスの自慢は元気なところですよ。みんな元気だからあいさつの声の大きいです。これからもクラスの自慢をさがしたいです。

【3年】

◎わたしは、うれしかったことについて紹介します。お父さんがおきなわにある西おもてじまに連れて行ってくれました。そこで、さきしまハブの体をさわりました。さきしまハブのせなかは、ざらざらで、おなかはさらさらです。なぜかという、ざらざらだと、引っかかりやすく、てきに引っばられても、いろんなところに引っかかって引っばり出されにくいからです。さらさらは、すばやくいどうできるためだそうです。一番会いたかったイリオモテヤマネコには、今回会えませんでした。だから、今度は会いたいです。

【2年】

◎ぼくは、英語を習っています。英語の教室では、アルファベットを書いたり、英語を話したりします。10人ぐらいの子どもがいて、その子たちと英語を話すのが楽しいです。先生は男の人で、外国人です。英語を覚えて、外国に旅行に行きたいです。

【2年】

◎ぼくが、今むちゅうになっていることは、読書です。よく読む本は、化石やどうぶつの本です。本を読むと知らないことがたくさんあります。はじめて知ったおもしろいことは、かぞくや友だちにつたえます。スタンプラリーもはじまっているので、もっと本を読もうと思います。

【2年】

◎2年生もずっと元気なので、これからもつづくと思います。

【2年】

◎わたしもイリオモテヤマネコにはあったことがないので、あったみたいです。

【1年】



◎私は英語を話すことが苦手なので、中学校に向けてがんばっていきたくと思いました。

【6年】

◎僕は、本をあまり読んでいないけれど、こうきさんのようにたくさん読んで、知らない知識を身に付けようと思います。

【6年】

○ぼくが、さいきんうれしかったことは、たんじょう日  
でかいきょうりゅうのおもちやおばあちゃんから  
もらったことです。ぼくは、きょうりゅうがだいすきです。  
とくに、ティラノサウルスがすきです。にくしよくで、  
きばが、かっこいいからです。

【1年】

○僕が今気になっているニュースは、新型コロナウイルス  
第8波に突入したということです。コロナが流行って2  
年半が経った今もまだ終わる気配がありません。自分  
は、コロナのニュースを見るたびに早くコロナの生活が  
終わってほしいなと思います。感染対策も大事だと思  
うけれど、自分がしたいことをするのも大事だと思  
うので、その両立をしていきたいなと思います。

【6年】

○私は、クラスの友達の良いところを紹介します。莉愛  
さんのいいところは、クラスを引っ張っていく力があ  
って、下級生との関わりを大切にできることです。一輪  
車演技でもクラスをまとめてくれました。ひまりさん  
のいいところは、クラスのために進んで何かを引き受  
けたり、責任感をもって委員会などの仕事をやったり  
しているところです。那菜花さんのいいところは、明  
るくいろいろな人に優しくすることができて分からない  
ことがあったらしっかり人に聞くことができること  
です。これからもクラスメイトのいいところをたく  
さん見つけながら、残りの小学校生活を大切に過  
ごしたいです。

【6年】

◎ぼくも恐竜が好きで、誕生日  
の時にももらったことがあります。恐竜が好きなのは  
いいと思います。

【3年】

◎ぼくも新型コロナウイルス  
のニュースを見るたびに、早く収まってほしいと思  
うので、湊さんと同じだと思  
いました。

【4年】

◎ぼくも5年生のクラスの  
いいところを見つけてみたい  
です。

【5年】

